

Vive + Jésus

Troyes, le 16 août 2025

Notice sur la vie de notre chère

Sœur Marta-Margarita Palacio Marin

Margarita est née le 26 décembre 1946 à Filadelfia, dans le département de Caldas, au centre de la Colombie, la cinquième d'une fratrie de 16 enfants. Deux de ses frères deviendront prêtres.

La petite fille est baptisée dès le 6 janvier 1947 et confirmée en mai de la même année. Elle a la douleur de perdre son père, Samuel, alors qu'elle est encore très jeune, et sa maman, Aleida, très pieuse, élève très chrétiennement ses enfants.

Margarita fait ses études primaires à l'école Maria Inmaculada de Caldas. Dès l'âge de douze ans, elle se pose la question de la vocation religieuse, mais ce n'est qu'à l'âge de 20 ans, qu'elle s'en ouvre à Sœur Maria-Josefina et à Sœur Marie-Joseph Zünd.

Le 18 janvier 1967, la jeune fille entre au postulat à Bethanie. Elle prend l'habit le 5 janvier 1968 et reçoit le nom de Sœur Marta-Margarita. La jeune novice est courageuse, dévouée, obéissante.

Le 21 juin 1969, elle fait Profession à Sabaneta. Douée pour les travaux pratiques, la cuisine, la lingerie, elle prend à cœur son travail avec un grand sens des responsabilités. La jeune Sœur est aussi chargée de la sacristie qu'elle entretient avec soin.

Le 21 juin 1974, elle s'engage par les Vœux perpétuels à Sabaneta.

Notre chère Sœur va alors se dévouer dans différentes Maisons, faisant preuve d'un grand sens pratique.

De 1975 à 1985, elle est chargée de la lingerie à Alausi puis de la surveillance des internes et de la roberie des enfants ; elle surveille les repas et fait le catéchisme.

En 1985-1986, elle part à Guayaquil à cause de sa santé puis à Alausi où elle enseigne les travaux manuels, aide à la lingerie et à la restauration des enfants.

A la rentrée de 1991, elle est chargée à Manta de la roberie et de la vente des uniformes ; elle donne aussi des leçons de catéchisme.

De 1993 à 1994, sa santé l'oblige à suivre un traitement médical qui exige du repos.

Elle retourne en Colombie, à Granjas, pour aider à la roberie, à la lingerie et donne des leçons de couture.

En 2000, notre chère Sœur, de nouveau en Equateur, se dévoue à Rocafuerte avant de repartir pour la Colombie.

De 2006 à 2012, à Sabaneta, elle rend de nombreux services, fait partie de l'équipe liturgique puis en 2012, elle intègre la Communauté de Manizalès qu'elle ne quittera plus.

Tant que sa santé le lui permet, Sœur Marta-Margarita se met au service de la Communauté dans le soin de la Maison, à la buanderie, à la lingerie et à l'accueil.

En 2019, notre chère Sœur a la joie de venir à la Maison-Mère pour fêter ses 50 ans de Profession.

Toutefois, bien qu'elle s'efforce de continuer à rendre service, sa santé se dégrade de plus en plus. Elle doit être opérée du cœur et souffre beaucoup.

Elle s'éteint le 28 juillet 2025 après avoir beaucoup souffert et offert pour sa Congrégation.

Nous la recommandons à nos bien aimés Fondateurs afin qu'ils l'accueillent auprès du Père, en rendant grâce pour sa fidélité et l'offrande de sa vie.

Puisse-t-elle nous obtenir les vocations dont nous avons besoin pour poursuivre leur Œuvre !

DSB